



Dans ce numéro :



L'édito

Tournoi de foot	2
Partie de pêche / A bicyclette	3
C'est du propre	4
Sortie Malicorne	5
Astreintes en repérage	6
Vis ma vie...	7
Sortie canoë / Barbecue partagé	8
Au comice agricole	9
Bal de la renaissance	10
Tour de France / Parc des kangourous	11
Atelier bois	12
L'habitat inclusif invite / Accueils temporaires	13
Anjou vintage / Mon jardin secret	14

Chers lecteurs,

C'est avec enthousiasme que je vous invite à la lecture de ce dernier numéro, reflet de la richesse et de la diversité de la vie au sein du territoire saumurois .

Ce journal est un espace d'expression, un lieu où chacun peut partager ses idées, ses rêves ou ses créations à l'instar de Thomas et de son poème.

Vous y retrouverez les moments forts que nous avons vécus ces dernières semaines. Ils illustrent les valeurs qui nous rassemblent : le partage, l'ouverture à l'autre et les liens tissés au fil du temps.

Merci à tous pour votre participation et votre bonne humeur qui font de chaque activité une belle aventure humaine !

Que vous soyez résident, professionnel, famille ou partenaire, je vous invite à parcourir ce numéro afin de découvrir la dynamique collective qui fait la richesse de notre quotidien.

Bonne lecture à tous !

Anne-Nathanaëlle

Été 2025

Tournoi de foot

La Rebellerie nous a proposé de participer à leur côté à un tournoi de sixte familial (tournoi de foot de 12 minutes qui se joue à 6 joueurs).

Une super initiative qui a permis aux 2 établissements de créer du lien mais aussi de partager un bon moment footballistique.

Léonie



J'ai failli marquer ! J'ai joué avec... Je sais plus.
J'ai bu une bière et mangé des frites !!

Steven



J'ai aimé toute la compétition, le championnat.

Je me suis bien amusé avec la Rebellerie et Doué, face à des adversaires de niveau 1 et 2.
6 buts !!!!!

Thierry



Ça m'a plu de courir avec les autres, jouer au foot.
Je suis fatigué mais j'ai marqué 1 but...

C'est mon maximum.

Thomas



C'était très bien, à refaire. Et puis honnêtement, jouer avec d'autres équipes ça change.

Le sandwich parfait !
L'ambiance, parfaite.

Anthony



La joueuse aux pieds nus.

Une belle entorse et un orteil cassé pour Cynthia !

Partie de pêche

Nous avons commencé par un pique-nique et quelques-uns ont ensuite pêché puis relâché une dizaine de petits poissons.
Sandy et Vincent



C'était bien, la pêche m'a plu, mais pas la pluie. **Davy**



C'était bien mais je n'ai pas beaucoup participé. Il faisait un peu froid.

Nicolas

C'était bien.

Patrice



A bicyclette



La pente était un peu raide !
Nicolas



Ça a été mais...
J'ai mal aux fesses !! **Alice**

C'était bien ! **Yann**



Ça m'a plu, j'ai envie de recommencer.
Mateo

C'est du propre !

On a mis deux jours à nettoyer les 4 véhicules !

Virginie, dont c'est le métier à l'Esat, nous a bien guidés. Il fallait vraiment se tordre dans tous les sens... Sans oublier les pauses *bananes Nutella*, pour joindre l'utile à l'agréable.

C'était un moment sympa. **Georgina**



J'ai passé une excellente journée avec Antoine, avec Georgina.

Je veux que ça se refasse, le nettoyage des véhicules ça se fait régulièrement.

Virginie



Virginie elle a bien donné un coup de main et nous aussi.

Y'avait un moment que c'était pas fait, on a changé l'eau plusieurs fois.

Laurent



Sur le vif





Le groupe de l'atelier Poterie a participé à une exposition à Malicorne organisée par le **Musée de la Faïence** et par le collectif « Handi moi oui ».

Peuvent exposer des établissements médicaux sociaux, des ateliers thérapeutiques, des écoles de la Sarthe et des départements limitrophes ainsi que des artistes céramistes.

L'exposition, ouverte au public, dure 2 mois.

Chantal



C'était bien.
Philippe



C'était difficile avec les enfants et la chaleur était fatigante.
J'aime bien le pique-nique.

Mylène

L'exposition était bien, ce qu'on a fabriqué nous aussi. Tout m'a plu.

Mohamed



L'exposition m'a plu, mais la chaleur était fatigante, et c'était compliqué avec le bruit des enfants.

Alexis



Le bruit m'a envahie mais l'exposition ma plu.
J'ai aimé le sandwich car il était ENORME !
Je voulais manger les chips de Sandy .

Virginie



Le but de cet après-midi avec Claire et Roselyne était de renforcer leur connaissance des établissements lors des astreintes afin de répondre au mieux aux diverses problématiques rencontrées.

Cet après-midi a été ponctué par la visite de la MDP et de l'ACCUEIL. Visite générale mais approfondie sur les divers locaux techniques, les TGBT et tableaux divisionnaires, les points de coupure (eau, électricité, gaz).



Nous avons évoqué les différentes procédures et conduites à tenir en cas de panne sur les équipements ou sur l'infrastructure des bâtiments.

Une formation sur les SSI (système de sécurité incendie) et sur les différents DAS (dispositifs actionnés de sécurité) a été également faite par mes soins.

Un après-midi dans la bonne humeur avec des cheffes de service à l'écoute !

Eliott, Coordinateur technique du territoire



Sur le vif





Depuis quelques années les éducateurs ont la possibilité d'aller travailler sur d'autres établissements ou services de l'ADAPEI 49.

J'en ai profité, début août, pour aller découvrir pendant une semaine le foyer de vie la Maison des pins.



Je garde notamment de cette expérience en foyer de vie, les sorties avec les résidents : la base nautique et de loisirs de Millocheau, les courses au Leclerc.

Et tous les moments partagés avec les résidents et l'équipe éducative du foyer : le barbecue, la balade, la partie de foot et le goûter de crêpes sur la grande terrasse à l'ombre de la pergola.



Pendant cette très courte mais bien remplie semaine (merci Mme Savarit), j'ai été très heureux de retrouver Isabelle, une ancienne résidente du foyer de Belle-Beille.

Merci très sincèrement aux collègues de la Breille (Gilles, Clémence, Justine, René, Annick, M. Derenne) qui m'ont accueilli chaleureusement !

Comme je leur ai dit en repartant : « Loin de m'avoir fait fuir, bien au contraire, je serai prêt à revenir avec grand plaisir ! ».

Arnaud, FH La Maison de Belle-Beille

Sur le vif





Adeptes de sensations, plus ou moins fortes, Julien a l'habitude de faire une sortie ou une activité par an. C'est dans son projet !

Aujourd'hui, nous avons été à la base nautique de Montreuil-Bellay faire du canoë. Julien s'est débrouillé comme un chef !

Il n'a pas osé m'arroser, mais moi je ne me suis pas gênée ! **Léonie**



Je vais dire à Georgina que tu m'as arrosé !
Je vais aller voir mon chef, Geoffrey lundi. J'aimerais bien y aller avec lui !
C'était bien !!!!
Julien

Barbecue partagé à la MDP



Le 1er Août.
Juste avant
la fermeture
du Foyer
l'Accueil.



Un grand merci
à la cuisine de
la MDP.



5 résidents sont allés au comice agricole à Saumur : grandes buvettes, stands alimentaires, concours de labour, présentation de tracteurs et moissonneuses, éleveurs caprins, ovins, bovins sur place. Démonstration et initiation à la danse country . **Sandy**



C'était bien. J'ai caressé les chèvres.
J'ai été voir les tracteurs.

Bertrand



J'ai aimé les vaches et les biques.

Pascal



C'est bien.
J'ai tout aimé.
Géraldine



Les moutons c'est bien, il y avait un bébé de 3 jours.
Les vaches j'aime bien les caresser.
J'ai aimé aussi les gros tracteurs.

Manon



J'ai aimé les chèvres miniatures.
J'ai aussi aimé la musique.

Mateo

Sur le vif





Bal renaissance à Montreuil-Bellay, dans la cour du château. Pique-nique au bord de l'eau, puis 2 heures de danses d'époque, guidées par deux compagnies : des danseurs venus de Nantes, des musiciens venus de Bretagne et de Vendée. **Sandy**



Trop bien !
J'ai aimé la musique
et le contact avec
les gens.
Davy



Ça m'a plu de
danser et devant
tout le monde.

J'avais du mal à
danser, c'était dur.
Prescillia



C'était bien la danse,
le repas aussi
Tout m'a plu,
à refaire !
Valérie





C'était bien le vélo,
de voir le départ.
On a eu des lots.

Pascal



Etape au tour de France féminin à
Saumur, ville départ vers Poitiers.

Nous avons été dans la fan zone,
vu la caravane passer, et assisté
au départ des coureuses.

Céline D



J'ai aimé voir le départ
des coureuses.

J'ai passé une bonne
journée.

Alice



Pique niquer c'est bien,
on a eu des cadeaux : un maillot,
2 chapeaux, un éventail, un jeu
de cartes...

Céline

Parc des Kangourous



Les kangourous ça m'a plu.
J'ai aimé les nourrir.
C'était un peu long après le repas.

Rachid



C'était bien. J'ai aimé voir les bébés
et donner à manger.

Manon



J'ai aimé les caresser et
leur donner du pain.

Wilfried

Ça m'a plu, c'était bien.
J'ai aimé les voir sauter
et leur donner du pain.

Patrice

À la demande des résidents, nous avons construit à la Maison des pins, un bar et un jeu de « Cornhole » pour le foyer l'Accueil. L'idée étant qu'aux beaux jours, nous puissions profiter du beau temps !

Comme mes talents en bricolage sont proches de zéro, j'ai demandé aux collègues de la Breille les pins de nous donner un coup de main. Merci à Gilles, René et Martin.



Les initiatives que j'ai pris,
j'ai beaucoup aidé.
J'ai adoré,
c'est une bonne activité !

Il reste encore des ateliers ?
Thomas



Moi, j'ai bien aimé tous les
moniteurs présents avec
Léonie.
Ça m'a permis de construire
le bar, c'était très intéressant,
c'était super !
Thierry



C'est comme ça !
Arnaud



Sur le vif



L'habitat inclusif invite



Merci pour l'invitation et pour nos papilles ! Un moment convivial partagé.
C'est toujours un plaisir de se revoir. **Georgina**

J'ai passé une bonne soirée.
J'ai vu des copines.
Nathalie



C'était trop bon les
poivrons,
j'adore ça !
On a bien rigolé.
Steven

Trop super !
On adore le barbecue
et papoter
et faire des blagues !
Claire

C'était super
sympa !
Héloïse

C'était trop bien la soirée. **Coralie**

Accueils temporaires



Héloïse



Marine



Steven



Yann



Thierry



Sur le vif



Anjou vélo vintage



On a aidé avec le foyer.
Il y avait un gros camion
pour charger les tables et
les bancs.

Julien C



C'était bien d'être bénévole,
on a bien travaillé, 150 tables !
Eddy



Mon jardin secret

Je m'appelle Thomas, j'ai 23 ans, j'habite au foyer l'Accueil à Doué la Fontaine. Je vous partage un poème que j'ai écrit.

J'aime écrire aussi des petites histoires. Depuis mes 16 ans, j'ai cette passion pour l'écriture et mon rêve serait de devenir écrivain.

Coucher de soleil

Nous nous prenons la main,
Sur cette plage blanche.
Le soir, au frais, devant ce magnifique coucher de soleil.
Le vent nous caresse.
On profite, un verre à la main,
En chantonnant des airs de Dassin.

Thomas Cornuault

